## ACTA # 013 SESIÓN ORDINARIA

En la parroquia San Plácido del Cantón Portoviejo, Provincia de Manabí, a los veinte y nueve días del mes de noviembre del año dos mil diecinueve, previa convocatoria efectuada por el señor Presidente, se reúnen en la sala de sesiones de la sede del Gobierno Autónomo Descentralizado de la Parroquia Rural San Plácido, los miembros de la Junta Parroquial San Plácido Econ. Gabriel García Casanova - Presidente, y los vocales Ing. Leiton Álava Briones, Sr. Carlos Intriago García, Sra. María Mirabá Párraga y la Sra. Mayra Moreira Vásquez, para llevar a efecto la sesión ordinaria, la misma que es instalada por el Sr. Presidente siendo las 10H32, con el siguiente orden del día: Primero.- Enmienda y aprobación del acta de la Sesión anterior. Segundo.- Análisis y aprobación del informe del Tercero.- Coordinación para la ejecución de las actividades de parroquialización, que se realizarán el domingo 01 de diciembre del presente año. Cuarto-Análisis y distribución de los recursos provenientes de la recuperación del IVA. Quinto.-Asuntos Varios. Sexto.-Resoluciones. Séptimo.- Clausura. Primero.- Enmienda y aprobación del acta de la Sesión anterior. El Sr. Carlos Intriago, mociona que se apruebe el acta de la sesión ordinaria realizada el día miércoles 13 de noviembre de 2019, la cual fue enviada a cada uno de los miembros adjunta a la respectiva convocatoria, moción que fue apoyada por los miembros del GADPR San Plácido presentes. En consecuencia el pleno por unanimidad resuelve aprobar el acta de la sesión ordinaria desarrollada el día miércoles 13 de noviembre del presente año. Segundo.- Análisis y aprobación del informe del Presidente. El señor Presidente pone a consideración del pleno la aprobación de su informe desde el 11 de noviembre al 26 de noviembre de 2019, el cual fuer entregado como anexo a la convocatoria para la realización de la presente sesión ordinaria, ante lo cual los miembros del GADPR San Plácido, resuelven por unanimidad aprobar el informe del presidente Tercero.- Coordinación para la ejecución de las actividades de parroquialización, que se realizarán el domingo 01 de diciembre del presente año. El presidente da a conocer que dentro de los puntos para el desarrollo de la sesión solemne por los 62 años de parroquialización, se tiene previsto que intervengan dos vocales, el primero dará la bienvenida al acto y el segundo dará una reseña histórica de la parroquia; en este contexto pone a consideración del pleno la designación de los dos vocales que intervendrán. Seguidamente el pleno por unanimidad deciden que los siguientes vocales intervenga en el programa de la sesión solemne por los 62 años de vida parroquial de San Plácido: el Ing. Leiton Álava - Vicepresidente intervenga con las palabras de bienvenida y el Sr. Carlos Intriago proceda a dar una reseña histórica de la parroquia. Cuarto.- Análisis y distribución de los recursos provenientes de la recuperación del IVA. El presidente cede la palabra a la Tesorera quien da a conocer al pleno que mediante resolución del SRI del 16 de septiembre de 2019, en la cuenta que mantiene el GAD en el Banco Central del Ecuador, se encuentran acreditados al 13 de noviembre de 2019, los valores del IVA del año 2018, correspondientes a los meses de:

AÑO 2018	
MESES	VALORES
Octubre	\$ 5,583.05
Noviembre	\$ 8,240.20
Diciembre	\$ 5,016.97
TOTAL	\$ 18,840.22

Luego de esta explicación, el Presidente pone a consideración del pleno la priorización de estos valores en las partidas presupuestaria del presupuesto del GAD. Seguidamente el pleno analiza lo antes expuesto, y por unanimidad aprueban que los \$ 18,840.22 provenientes de la

recuperación del IVA correspondientes a los meses de Octubre, Noviembre y Diciembre del año 2018, se los asigne a la partida presupuestaria 75.05.01 OBRAS DE INFRAESTRUCTURAS, para que luego de la verificación de las necesidades se puedan invertir en mantenimientos de obras de la parroquia y sus comunidades; así mismo, se dispone a la Sra. Tesorera, considere la asignación de estos recursos a partir de esta fecha para que se reflejen en los registros contables correspondientes. Quinto.-Asuntos Varios.-El señor Presidente da a conocer al pleno lo siguiente: 1.- Ya se encuentra colocadas las letras corpóreas "SAN PLÁCIDO" en el parque central, por lo que invita al pleno a socializar con la ciudadanía el cuidado de las mismas. 2.- Se está socializando por parte de funcionarios del GAD Municipal y PORTOAGUAS, sobre el proyecto denominado "PROGRAMA DE AGUA Y SANEAMIENTO EN COMUNIDADES RURALES DISPERSAS DEL CANTÓN PORTOVIEJO, PROVINCIA DE MANABÍ, el cual se va a ejecutar en las comunidades: Cerro Gabino y sector 3 caminos, La Tablada San Plácido y La 29 y La Cristal. 3.- Por parte del GPM se espera la firma del convenio interinstitucional para iniciar los trabajos de mantenimiento de la vía 3 caminos - Chone, ya que le GAD pondrá como contraparte la contratación del Equipo de Reafirmado. Sexto.- Resoluciones. Queda establecida la siguiente resolución: 1.- Asignar los \$ 18,840.22 provenientes de la recuperación del IVA correspondientes a los meses de Octubre, Noviembre y Diciembre del año 2018, a la partida presupuestaria 75.05.01 OBRAS DE INFRAESTRUCTURAS, para que luego de la verificación de las necesidades se puedan invertir en mantenimientos de obras de la parroquia y sus comunidades; así mismo, se dispone a la Sra. Tesorera, considere la asignación de estos recursos a partir de esta fecha para que se reflejen en los registros contables correspondientes. Séptimo.- Clausura. Siendo las 12H42 y tratados todos los puntos del orden del día, el Econ. Oswaldo Gabriel García Casanova en calidad de Presidente del Gobierno Autónomo Descentralizado de la Parroquia Rural San Plácido, da por clausurada esta sesión ordinaria. Para constancia firman:

Econ. Gabriel Casanova García/ PRESIDENTE

Ing. Leiton Alava Briones
VICEPRESIDENTE

Sr. Carlos Intriago García PRIMER VOCAL Sra. Maria Miraba Párraga SEGUNDO VOCAL

Sra. Mayra Moreira Vásquez TERCER VOCAL Ing. Maria Victoria García C. SECRETARIA

PARROQUIA RURAL DE SAN PLÁCIDO

Página 2 de 2